

273. Nouns used Adverbially.—Many nouns of Time, Measure, Quantity are used adverbially, with the preposition understood.

On travaille (pendant) **le jour** ; on dort (pendant) **la nuit**.
Nous avons acheté ce livre (pour) **dix francs**. Il a payé **six francs** le livre.
Nous irons la semaine prochaine (**l'année** prochaine).

IV. POSITION OF THE ADVERB (PLACE DE L'ADVERBE).

274. 1. For the position of Negative Adverbs, see 156.

2. Interrogative Adverbs and Adverbs of Locality usually hold the same positions in French as in English, preceding or following the verb.

3. The Adverb usually precedes the noun, adjective, or adverb to which it refers :

Assez de livres. *Books enough.* Assez beau. *Fine enough.*

(4) It will usually immediately follow the verb it modifies, and precede (according to 3) the perfect participle in compound tenses :

Vous avez mal employé votre temps. On l'a beaucoup loué.

NOTE 1.—Adverbs of Time can scarcely be said to modify the past participle. They do not stand between the auxiliary and the past participle :

Hier je me suis promené ; je me suis promené hier.

NOTE 2.—Long adverbs in *-ment*, or long adverbial phrases, are usually not placed between the auxiliary and the verb :

Malheureusement il n'est pas encore arrivé. *Unfortunately he has not yet arrived.*

5. The adverb is sometimes found detached from its phrase, as in :

Que (combien) cette ville est belle. Combien avez-vous de mains ?

Plus vous serez dilligent, plus vous serez heureux.
The more diligent you are, the happier you will be.

The adverb is rarely found, as in English it so frequently is found, between the subject and the verb :

Je puis à peine vous dire. I scarcely can tell you.

THÈME 67.

Translate. Comment on any peculiarities in the use of the adverbs.

1. Mercredi soir j'ai reçu de Mme A. un billet comme suit : Madame A. fait ses compliments à M.— et le prie de lui faire l'honneur de venir, samedi soir, prendre le thé chez elle. 2. Vous irez, n'est-ce pas ? On s'amuse toujours chez elle. 3. Je n'irai pas à moins que vous n'alliez. 4. Moi aller ! Non, c'est tout à fait impossible. En outre, je ne suis pas au nombre des invités. 5. Je ne vois là aucune difficulté. 6. Merci bien. Je n'aime pas trop ces repas de famille où les étrangers se trouvent toujours de trop. 7. Chez Mme A. ils sont plus agréables que vous ne pensez. On ne s'y gêne jamais. 8. Eh bien, je ne dis pas non. Donnez, cependant, un coup d'œil à la traduction que voici. Il y a beaucoup de fautes, j'en suis bien sûr. 9. Lisez les phrases à haute voix. 10. Qui n'est que juste est dur ; qui n'est que sage est triste. 11. A qui se confesser si ce n'est à sa mère ? 12. L'hypocrite parle toujours autrement qu'il ne pense. 13. Comptez-lea un à un. Ne prenez qu'un à la fois. Autant de têtes, autant d'avis. 14. La France est